
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2012 addì 23 del mese di aprile, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,40, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Guido 
Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio An-
geli,  Mirko  Briziarelli,  Sabrina Nencioni,  Lorenzo Cappelletti,  Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessandra Pas-
sigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Pier Luigi Zanella, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Alberto Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Alessandro  Calvelli,  Silvia 

Tacconi, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 28
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Il Sindaco illustra le manifestazioni previste per la ricorrenza del 25 
Aprile e per il 1° Maggio, quest'ultima organizzata a Marina di Candeli.

Relaziona quindi sull'iniziativa circa la “filiera corta” che si è tenuta 
alla scuola F. Granacci nei giorni scorsi, anche con la presenza dei geni-
tori.

Il Consigliere Bensi si sofferma sull'iniziativa in merito alla “filiera 
corta”, alla quale ha partecipato, e comunica di aver interpellato le azien-
de presenti che si sono dichiarate favorevoli a realizzare un mercatino 
rionale.  Invita quindi l'Amministrazione a prendere in considerazione 
questa ipotesi. Circa l'iniziativa svoltasi nei giorni scorsi, in questa sala 
consiliare, che aveva a tema l'altro Piano dei Rifiuti, fa rilevare il fatto 
che era presente un solo Consigliere Comunale.

Il Consigliere Poli dà lettura di un comunicato in merito allo stato di 
sovraffollamento del reparto DEA dell'Ospedale di Santa Maria Annun-
ziata di Ponte a Niccheri, dovuto alla mancanza di posti letto; sottolinea 
che le problematiche del pronto soccorso sono il riflesso di più generali 
carenze del servizio sanitario e chiede quindi l'interessamento del Sinda-
co, anche nella sua qualità di Presidente della Società della Salute, per af-
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frontare tutti questi disagi. 
Il Consigliere Briccolani comunica di aver ricevuto una lettera ano-

nima circa la situazione dei rifiuti e sulle deiezioni canine presenti nei 
parchi pubblici. Chiede di aprire una riflessione sul tema del decoro ur-
bano e dell'igiene pubblica.

Il Consigliere Mari si lamenta nuovamente del fatto che, a tutt'oggi, 
non gli sono stati forniti i documenti relativi a Marina di Candeli, richie-
sti da oltre due mesi.

Il Presidente rivolge quindi un invito all'Amministrazione Comuna-
le affinché si adoperi per consegnare i documenti richiesti dai Consiglieri 
in tempi ragionevoli.

Il Consigliere Briccolani comunica che, per correttezza istituzionale, 
il suo Gruppo non abbandonerà l'aula, ma avverte che, se entro una set-
timana, non verrà consegnata la documentazione richiesta, non parteci-
perà più alle sedute del Consiglio Comunale.

Firmati all'originale:

          IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                         f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 4 maggio 2012

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


